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«Независимая» 

Без принятия структурных мер стагнация в экономике России 

может затянуться 

Стагнация в экономике РФ не закончилась, без принятия структурных мер она 

может затянуться, считает замглавы Минэкономразвития РФ Андрей Клепач. В 

феврале он прогнозировал выход из стагнации во втором-третьем кварталах 2014 года. 

«По нашей оценке, наша экономика не находится в состоянии кризиса, но это 

состояние стагнации. И если мы раньше ожидали, что эта стагнация прекратится в 

первом квартале или к середине года, то сейчас есть риски, что, не принимая никаких 

мер, она может затянуться», – заявил Клепач в четверг на конференции в Высшей 

школе экономики. 

http://www.ng.ru/economics/2014-04-04/4_crisis.html  

 

«Ведомости» 

Стагнация затягивается и ставит власти перед выбором новой 

экономической политики 

Либо экономику вернет к росту частный бизнес, что требует реформ и доверия к 

правительству, либо экономика станет еще более государственной и менее открытой. 

Прежний прогноз Минэкономразвития предполагал рост на 3%, затем был 

снижен до 2,5%, но и этот прогноз ведомство сейчас корректирует — пока получается 

цифра, почти неотличимая от нуля, рассказали «Ведомостям» два знакомых с 

вариантами расчетов чиновника. Но смягчение бюджетного правила способно придать 

экономике необходимый для роста импульс, уверен Клепач. 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/24908591/ekonomika-na-raspute  

 

http://www.ng.ru/economics/2014-04-04/4_crisis.html
http://www.vedomosti.ru/finance/news/24908591/ekonomika-na-raspute
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«Интерфакс» 

Глава МВФ: Россия уже столкнулась с последствиями санкций 

Российская экономика уже столкнулась с последствиями санкций, наложенных 

Евросоюзом и США, заявила американскому каналу PBS директор-распорядитель 

Международного валютного фонда Кристин Лагард. 

По ее словам, МВФ делает такие выводы, ориентируясь на "экономические 

индикаторы". В частности, Лагард сослалась на возросший отток капитала из России 

за последние пару месяцев, а также на изменение монетарной политики Центробанка 

РФ. "Это определенно является последствием угроз применения санкций и 

непосредственно введения санкций", - отметила глава МВФ. 

"Массовый отток капитала из России является четким указанием на то, что 

деньги уходят из страны", - добавила Лагард. 

http://www.interfax.ru/world/369399  

  

«РИА Новости» 

Власти РФ снизили прожиточный минимум в IV квартале 2013 

года на 1,4% 

Правительство РФ установило прожиточный минимум на душу населения в IV 

квартале 2013 года на уровне 7326 рублей, что на 1,4% меньше, чем в третьем 

квартале. 

Постановление опубликовано на официальном интернет-портале правовой 

информации. 

"Установить величину прожиточного минимума в целом по РФ за IV квартал 

2013 года на душу населения 7326 рублей, для трудоспособного населения — 7896 

рублей, пенсионеров — 6023 рубля, детей — 7021 рубль", — говорится в тексте 

постановления. 

http://ria.ru/economy/20140404/1002545381.html#ixzz2xuwyNil1   

 

 

 

 

 

http://www.interfax.ru/world/369399
http://ria.ru/economy/20140404/1002545381.html#ixzz2xuwyNil1
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«РИА Новости» 

Медведев: статус предпринимателей в России необходимо 

поднимать 

В России необходимо поднимать статус предпринимателей, возможно, 

понадобятся специальные программы, считает премьер-министр РФ Дмитрий 

Медведев. 

"Довольно значительная часть наших людей до сих пор считает, что занятие 

бизнесом — это не очень хорошее занятие, заниматься бизнесом неправильно, 

зазорно, а надо, значит, получать все деньги от государства, работая с бюджетной 

сферой или еще как-то", — сказал он в пятницу во время встречи с членами 

экспертного совета при правительстве РФ по вопросам улучшения бизнес-климата. 

http://ria.ru/economy/20140404/1002543208.html#ixzz2xuu77ZMj   

 

«Коммерсант» 

Бюджет не вынес машиностроителей  

Госдотации судостроению и авиапрому могут урезать. Вопреки новым 

требованиям правительства по развитию машиностроения независимо от западных 

партнеров и технологий, сокращение расходов бюджета уже отражается на 

конкретных отраслях. Судостроение в 2017-2020 годах может недополучить 40% 

запланированных бюджетных средств, то есть более 40 млрд руб., авиапром могут 

лишить 25% финансирования. Но участники отраслей и профильные чиновники не 

теряют надежды на лучшее, подчеркивая, что "в свете последних геополитических 

событий" бюджет еще не раз изменится. 

http://195.68.141.146/doc/2444626?isSearch=True   

 

«Коммерсант» 

"Приказы каждый день поступают новые"  

 "Ъ" изучил положение дел на российско-украинской границе. Самая длинная 

часть российско-украинской границы — около 700 км — приходится на Ростовскую 

область. В последние недели в эту зону то вводили дополнительные российские 

войска, то выводили их отсюда. Специальный корреспондент "Ъ" изучал ситуацию на 

границе, пока украинские пограничники не запретили ему въезд на территорию 

Украины. 

http://195.68.141.146/doc/2444574?isSearch=True  

http://ria.ru/economy/20140404/1002543208.html#ixzz2xuu77ZMj
http://195.68.141.146/doc/2444626?isSearch=True
http://195.68.141.146/doc/2444574?isSearch=True
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«Коммерсант» 

Казань не хочет делиться  

Татарстану не понравилась новая реформа местного самоуправления. 

Представители власти Татарстана выступили против законопроекта по реформе 

местного самоуправления (МСУ), который внесен в Госдуму. Председатель комитета 

Госсовета по законности и правопорядку единоросс Шакир Ягудин заявил, что 

федеральный центр "перебарщивает" и идет по пути "сверхцентрализации правового 

регулирования МСУ", что "неконституционно". Против нововведения высказались и 

представители мэрии Казани. Однако отзыв в Госдуму республика направить не 

успеет, поскольку заседание Госсовета пройдет позже крайней даты 11 апреля. 

http://195.68.141.146/doc/2444595?isSearch=True  

 

«Коммерсант» 

В РФ зафиксирован дефицит здоровья и безопасности  

Россию признали не вполне социально развитой. Степень социального развития 

страны далеко не всегда зависит от состояния экономики и величины подушевого 

ВВП, выяснили эксперты Social Progress Imperative, представившие рейтинг 

"социального прогресса" 132 стран мира. Россия оказалась на 80-й строчке, отстав от 

большинства развивающихся стран с сопоставимым доходом. Столь посредственный 

результат эксперты объясняют низким качеством здравоохранения и экологии, а также 

нехваткой толерантности и проблемами личной безопасности в российском обществе. 

http://195.68.141.146/doc/2444653?isSearch=True  

 

«Российская газета» 

Дать зеленым свет  

 Останутся ли евро и доллары в российской экономике. России совершенно ни к 

чему отказываться от расчетов в долларах и евро. В противном случае наши граждане 

неизбежно столкнутся с трудностями бытового характера, а экономика - с огромными 

потерями, предупреждают эксперты "РГ". И тем не менее советуют россиянам хранить 

свои сбережения в рублях. 

http://www.rg.ru/2014/04/04/valyta.html  

 

 

http://195.68.141.146/doc/2444595?isSearch=True
http://195.68.141.146/doc/2444653?isSearch=True
http://www.rg.ru/2014/04/04/valyta.html
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«Прайм» 

Дворкович: Сельхозкооперативы РФ в 2014 году получат доступ 

ко всем формам господдержки 

Правительство РФ в 2014 году расширит господдержку сельхозкооперации, 

сообщил журналистам в пятницу заместитель председателя правительства РФ 

Аркадий Дворкович в рамках Второго всероссийского съезда сельских кооперативов. 

"Мы это сделаем в этом году, и сельхозкооперативы получат доступ ко всем 

формам государственной поддержки", - сказал он. По словам Дворковича, в 2014 году 

прямое, безвозмездное финансирование развития сельхозкооперации из федерального 

бюджета "исчисляется сотнями миллионов рублей". Дворкович не исключил, что 

часть этих средств будет направлена на субсидирование процентных ставок по 

кредитам, предоставляемым сельским кооперативам. 

http://www.1prime.ru/state_regulation/20140404/781947095.html  

 

«Прайм» 

Годовая инфляция в России ускорилась до 6,9% 

Инфляция в России в марте 2014 года составила 1% против 0,3% в марте 

прошлого года и 0,7% в феврале текущего года, сообщает в пятницу Росстат. Таким 

образом, инфляция оказалась в рамках прогнозов Минэкономразвития, ожидавшего 

ускорения роста потребительских цен в марте до 0,9-1%. 

http://www.1prime.ru/state_regulation/20140404/781963999.html  

 

«Татцентр» 

Промышленность приросла алкоголем 

Опубликованная ведущими предприятиями Татарстана бухгалтерская 

отчетность явственно показывает, что становой хребет экономики региона - 

промышленность - забуксовала. Явный прирост показал лишь "Татспиртпром". В 2014 

году вся надежда на заработавший гидрокрекинг Татнефти и благодатное влияние 

девальвации. 

http://info.tatcenter.ru/article/134927/  

 

 

http://www.1prime.ru/state_regulation/20140404/781947095.html
http://www.1prime.ru/state_regulation/20140404/781963999.html
http://info.tatcenter.ru/article/134927/
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«РБК» 

Татарстан примет международную конференцию по кластерному 

развитию 

В Татарстане пройдет международная конференция «Партнерство для 

кластерного развития». Мероприятия запланированы на 23-24 апреля 2014 года и 

пройдут на трех площадках — в Казани, Нижнекамске и Набережных Челнах. 

С российской стороны в конференции примут участие представители 13 

регионов АИРР, федеральных министерств и ведомств, лидеры 25 пилотных 

территориальных кластеров, руководители объектов региональной инновационной 

инфраструктуры, университетов, сообщает пресс-служба агентства инвестиционного 

развития РТ. Важной составляющей мероприятия станет установление необходимых 

партнёрских отношений между представителями бизнеса, университетов, 

региональной инновационной инфраструктуры, сообщает пресс-служба 

минэкономики РТ. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/04/04/2014/915628.shtml 

 

«Бизнес онлайн» 

В Татарстане пройдет международная конференция по 

кластерному развитию 

Делегации из нескольких европейских стран примут участие в международной 

конференции «Партнерство для кластерного развития», которая пройдет в Татарстане 

23 - 24 апреля. Как сообщает пресс-служба агентства инвестиционного развития РТ, 

встречи пройдут на трех площадках: в Казани, Нижнекамске и Набережных Челнах. 

На конференции обсудят вопросы межрегионального сотрудничества, 

кластерной политики, реализации совместных проектов между предприятиями, 

входящими в кластеры России и Европы. На мероприятии ожидаются гости из 

европейских стран, где есть сильные кластеры, специализирующиеся на производстве 

продуктов с высокой добавленной стоимостью на основе нефтегазовой отрасли, на 

перспективных технологиях и материалах, биотехнологиях и биомедицине. 

С российской стороны в конференции примут участие представители 13 

регионов АИРР, федеральных министерств и ведомств, лидеры 25 пилотных 

территориальных кластеров, руководители университетов и объектов региональной 

инновационной инфраструктуры. 

http://www.business-gazeta.ru/article/101047/  

 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/04/04/2014/915628.shtml
http://www.business-gazeta.ru/article/101047/
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«Татцентр» 

В Татарстане 38 организациям отказано в получении квоты на 

иностранную рабочую силу  

38 организациям Татарстана отказано в получении квоты на иностранную 

рабсилу. Всего в ходе заседания рабочей группы были рассмотрены 72 заявки. 

Как сообщает пресс-служба Минэкономики РТ, по 11 организациям и 

индивидуальным предпринимателям квота была поддержана, еще по 11 – ограничена. 

Данные о деятельности 13 организаций будут проверены в республиканских 

УФМС, УФНС, УФСБ и других профильных министерствах. В частности, уточнят 

сведения о поступлении налогов и наличие нарушений в организации обустройства 

мигрантов.   

http://info.tatcenter.ru/news/134938/ 

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Встреча Дмитрия Медведева с членами Экспертного совета при 

Правительстве, посвящённая улучшению бизнес-климата  

4 апреля 2014 15:30 Ульяновск  

Д.Медведев: «Наша задача сегодня заключается в том, чтобы лучше работать 

внутри страны, включая дальнейшее движение по устранению административных 

барьеров, упрощению процедур, по "дорожным картам" к достижению результатов, 

которые содержатся в них».  

Посещение презентации основных индустриальных парков Ульяновской 
области и подписание соглашения о создании индустриального парка 
«Карлинская» 

 

Встреча с членами Экспертного совета при Правительстве по вопросам 
улучшения бизнес-климата 

 

В рамках рабочей поездки в Ульяновск Дмитрий Медведев посетил центр 

трансфера технологий, где ознакомился с презентацией основных индустриальных 

http://info.tatcenter.ru/news/134938/
http://government.ru/news/11483#pos
http://government.ru/news/11483#pos
http://government.ru/news/11483#pos
http://government.ru/news/11483#sten
http://government.ru/news/11483#sten
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парков региона: промышленной зоны «Заволжье» и портовой экономической зоны 

«Ульяновск-Восточный». 

В присутствии Дмитрия Медведева между правительством Ульяновской области 

и швейцарской девелоперской компанией DegaGroup было подписано инвестиционное 

соглашение о создании индустриального парка «Карлинская». 

Согласно проекту, на территории парка будет создана необходимая 

инфраструктура, включающая автономные объекты теплоснабжения, 

электроснабжения (ТЭЦ), водоснабжения, канализацию, а также дороги. Планируется 

привлечь не менее 20 иностранных инвесторов. 

Стенограмма встречи с членами Экспертного совета при Правительстве по 

вопросам улучшения бизнес-климата: 

Д.Медведев: Мы обычно в Москве проводим встречи разные. Мне кажется, 

иногда и членам Экспертного совета при Правительстве, нашим уважаемым 

экспертам, полезно выезжать в другие места. Мы поступили гуманно – можно было 

бы, конечно, и на Дальний Восток съездить, можно и в Крым, но наша сегодняшняя 

встреча проходит в Ульяновске. 

Тема выбрана бесконечно широкая – не знаю, правильно ли это, скажу 

откровенно. Тем не менее мы собрались для того, чтобы обсудить некоторые вопросы 

совершенствования делового климата. 

Поэтому наша задача сегодня заключается в том, чтобы лучше работать внутри 

страны, включая дальнейшее движение по устранению административных барьеров, 

упрощению процедур, правил, и, конечно, по тем самым «дорожным картам», которые 

мы создали, достигать тех результатов, которые содержатся в них. В общем, это 

вполне общие вещи. 

Наверное, то, что мы встретились в Ульяновске, тоже симптоматично, потому 

что этот регион довольно активно развивается, поэтому здесь есть и промышленные 

парки, и индустриальные парки, в том числе – на территории которого мы находимся. 

Пожалуй, всё, для того чтобы начать разговор. Первое выступление прошу 

сделать Леонида Борисовича Меламеда. Пожалуйста. 

http://government.ru/news/11483 

 

Дмитрий Медведев поздравил Мануэля Вальса с назначением на 

должность Премьер-министра Французской Республики.  

В поздравительном послании Председатель Правительства России выразил 

надежду на дальнейшее наращивание двустороннего сотрудничества в торгово-

экономической, научно-технической, гуманитарной, культурной и других областях. 

http://government.ru/news/11483
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http://government.ru/telegrams/11481 

 

Об изменении сроков перечисления в Резервный фонд 

дополнительных нефтегазовых доходов федерального бюджета  

Постановление от 29 марта 2014 года №243. Сроки перечисления средств в 

Резервный фонд изменяются с 1 апреля на 1 октября года, следующего за отчётным.  

Объём дополнительных нефтегазовых доходов федерального бюджета, 

поступивших в 2013 году, составил 212 млрд рублей. На внутреннем валютном рынке 

Российской Федерации было приобретено иностранной валюты на сумму, 

эквивалентную 38 млрд рублей. Остаток средств, который должен быть перечислен в 

Резервный фонд до 1 апреля 2014 года, составляет 174 млрд рублей. Изъятие рублёвой 

ликвидности в таком объёме послужит дополнительным фактором её снижения и 

может способствовать росту напряжённости в финансовом секторе. 

Принятым решением в действующих правилах изменяются сроки перечисления 

средств в Резервный фонд с 1 апреля на 1 октября года, следующего за отчётным. До 1 

октября 2014 года планируется продолжение покупки валюты на открытом рынке. 

http://government.ru/docs/11492 

 

О распределении субсидий на софинансирование региональных 

программ энергосбережения и повышения энергетической 

эффективности  

Распоряжение от 2 апреля 2014 года № 499-р. Во исполнение государственной 

программы Российской Федерации «Энергосбережение и повышение энергетической 

эффективности на период до 2020 года».  

Подписанным распоряжением субсидии в объеме 4940475 тыс. рублей 

распределяются между 25 субъектами Российской Федерации. 

http://government.ru/dep_news/11476 

 

Алексей Улюкаев: «Мы не будем ограничивать движение 

капитала - это наша принципиальная позиция» 

Интервью Министра экономического развития Алексея Улюкаева телеканалу 

CNBС. 

http://government.ru/telegrams/11481
http://government.ru/docs/11492
http://government.ru/dep_news/11476
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Джефф Катмор: Г-н Министр, в российской прессе высказывается недовольство 

тем, что JP Morgan заблокировал платеж посольства. Каково ваше отношение к 

действиям JP Morgan по этому поводу? 

Алексей Улюкаев: К сожалению, я не очень знаком с данным отдельным 

случаем. Я не думаю, что это хороший способ ведения бизнеса. Потому, что мы 

хорошо знаем эту компанию и у нас с ней длительная и положительная кредитная 

история. А это так легко, малейшим непредсказуемым действием нарушить общую 

картину. Я не думаю, что компании должны так делать бизнес. 

Джефф Катмор: Рискуют ли компании, участвующие в программе американских 

санкций, потерять свой будущий бизнес здесь в России? Будет ли JP Morgan исключен 

из будущих российских сделок по IPO в результате предпринимаемых им действий? 

Алексей Улюкаев: Я не думаю, что нам надо действовать таким же 

симметричным образом. В целом, наше послание бизнесу, который инвестирует в 

Россию или работает здесь, имеет такие планы, заключается в том, что мы не будем 

оказывать на них давления за то, что они делали под политическим давлением или под 

влиянием чего-то другого. Наш ответ – сделать более благоприятной общую ситуацию 

для бизнеса. Мы очень заинтересованы в привлечении бизнеса к участию в наших 

инвестиционных программах в России. Я не думаю, что мы будем вынуждены 

оказывать на них давление. Мы постараемся создать более благоприятные условия. 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/interview/201404041 

 

Министр экономического развития Алексей Улюкаев провел 

заседание подкомиссии по таможенно-тарифному, нетарифному 

регулированию, защитным мерам во внешней торговле 

Правительственной комиссии по экономическому развитию и 

интеграции 

На заседании присутствовали постоянные члены подкомиссии от 

Минпромторга, Минфина, Минсельхоза, ФАС, ФТС и Аппарата Правительства. 

Подкомиссия рассмотрела вопрос, связанный с исполнением тарифных 

обязательств в рамках ВТО. В полном соответствии с обязательствами принято 

решение о приведении ставок ввозных таможенных пошлин ЕТТ ТС в отношении 

мяса птицы в соответствии с адвалорным форматом ставок (от 25 до 80% таможенной 

стоимости товаров). 

На период технического переоснащения ОАО «Росвертол» (сроком до 1 июля 

2015 года) принято решение установить нулевую ставку ввозных таможенных пошлин 

на прессовое оборудование в настоящий момент не производимое в России, при этом 

используемое в вертолетостроении. 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/interview/201404041
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В отношении светодиодных источников света, светильников и светодиодных 

модулей принято решение одобрить проект детализации ТН ВЭД ТС для проведения 

мониторинга их экспорта и импорта данных товаров. 

Подкомиссия признала целесообразным обнуление ставки ввозной таможенной 

пошлины в отношении частей необходимых для производства газовых турбин. 

В целях исполнения распоряжения Правительства РФ одобрен проект решения о 

внесении изменения в примечание 9 к ТН ВЭД ТС в отношении газового конденсата в 

части дополнения его двумя нефтегазоконденсатными месторождениями - 

Салмановское (Утреннее) и Геофизическое. 

Решено одобрить предложение по плавному изменению в среднесрочной 

перспективе вывозных таможенных пошлин в отношении сжиженных углеводородных 

газов высокой степени очистки. 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/2014040316 

 

Шведские компании планируют расширять сотрудничество с 

Россией 

4 апреля 2014 г. заместитель Министра экономического развития Алексей 

Лихачев провел встречу с представителем ряда шведских компаний, 

специализирующихся в области судостроения и двигателестроения. 

В ходе встречи обсуждались вопросы деятельности шведских компаний на 

российском рынке, а также, для расширения сотрудничества – установление рабочих 

контактов с федеральными ведомствами России как основными потенциальными 

заказчиками. 

Кроме того, на встрече поднимались также вопросы размещения заказов и 

реализации совместных проектов на предприятиях Республики Крым. 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depeurope/

201404046 

 

Липецкая область остается одним из лидеров по приему 

соотечественников из-за рубежа  

В Липецкой области продолжается прием соотечественников, прибывающих в 

регион в рамах Государственной программы по оказанию содействия добровольному 

переселению в Российскую Федерацию соотечественников, проживающих за 

рубежом. 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/press/news/2014040316
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depeurope/201404046
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depeurope/201404046
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По состоянию на 1 апреля 2014 года в область переехали 1059 

соотечественников (607 участников Государственной программы и 452 члена семьи). 

Из них с территории Украины прибыли 172 соотечественника  (72 участника 

Госпрограммы и 100 членов семей).  

Липецкая область является динамично развивающимся регионом, прибывающие 

соотечественники имеют возможность трудоустраиваться в рамках реализации 

инвестпроектов на территории особых экономических зон «Липецк», «Тербуны», 

«Елец», «Задонщина». 

Регион остается одним из лидеров по приему соотечествеников-переселенцев из-

за рубежа в рамках Государственной программы (наряду с Калужской и 

Калининградской областями). 

http://www.minregion.ru/news_items/4228?locale=ru 

 

Обязательная доля финансирования субъектами РФ своих 

расходных обязательств при использовании субсидий из федерального 

бюджета снижена до 30% 

Правительство Российской Федерации снизило обязательную долю 

финансирования субъектами Российской Федерации своих расходных обязательств 

при использовании субсидий из федерального бюджета до 30%. 

Минрегионом России подготовлены и направлены разъяснения федеральным 

органам исполнительной власти – субъектам бюджетного планирования и членам 

трехсторонней комиссии по реализации данного решения. 

Так, в правилах предоставления и распределения субсидий средний уровень 

софинансирования обязательств за счет средств федерального бюджета должен быть 

не ниже 70% общего объема расходов (ранее требования по значениям среднего 

уровня софинансирования не устанавливались). 

Согласно новым правилам, условия предоставления субсидий и методика их 

распределения не могут содержать требований, создающих дополнительную нагрузку 

на региональные бюджеты. 

http://www.minregion.ru/news_items/4229?locale=ru 

 

В Ростовской области дан старт национальному рейтингу 

состояния инвестиционной привлекательности регионов 

3 апреля в Ростове-на-Дону состоялось региональное совещание, посвященное 

запуску национального рейтинга инвестиционной привлекательности субъектов 

http://www.minregion.ru/news_items/4228?locale=ru
http://www.minregion.ru/news_items/4229?locale=ru
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Российской Федерации в пилотном регионе. Инициатором совещание выступило 

Агентство стратегических инициатив (АСИ).   

Ростовская область была выбрана в качестве одного из 22 «пилотных» регионов 

России, в которых будет отработан механизм оценки инвестиционной 

привлекательности регионов России.  

В ходе совещания состоялась презентация рейтинга и обсуждение мер по 

проведению опроса региональных респондентов.   

Усилия региона по повышению инвестиционной привлекательности и 

улучшению условий ведения бизнеса будут оцениваться по четырем направлениям.  

Во-первых, по качеству и доступности бизнес-инфраструктуры. Это и 

доступность земельных ресурсов, трудовые ресурсы и возможность финансовой 

поддержки.  

Второе направление – это поддержка малого предпринимательства.  

Третьим фактором станет защищенность бизнеса. Это и обоснованность 

проверок, и степень прозрачности ведения бизнеса, а также информационная 

доступность.  

И четвертым направлением будет доступность и эффективность 

разрешительных процедур. Это и регистрация предприятий, выдача разрешений на 

строительство; регистрации прав собственности; выдачи разрешений и лицензий.   

http://www.asi.ru/news/17866/ 

 

Малые предприниматели, применяющие УСН и ЕНВД, будут 

платить налог на имущество 

По мнению «ОПОРЫ России», с принятием закона теряется смысл спецрежима 

УСН. Также, по данным РБК Daily, закон был рассмотрен в парламенте с 

нарушениями законодательства. 

Налогоплательщики, применяющие УСН и ЕНВД, будут платить налог на 

имущество. Соответствующий закон уже подписан Президентом РФ. «Установлена 

обязанность указанных налогоплательщиков уплачивать налог на имущество в 

отношении недвижимости, налоговая база по которым определяется как ее 

кадастровая стоимость. Соответствующие поправки вносятся в статьи 346.11 и 346.26 

НК.   

Поправки в Налоговый кодекс, которые увеличивают налоги на малый бизнес и 

обязывают граждан самостоятельно сообщать в налоговые органы об их имуществе, 

приняты с нарушениями закона, следует из материалов Совета Федерации. Закон, 

регламентирующий эти поправки, вчера был подписан президентом Владимиром 

http://www.asi.ru/news/17866/
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Путиным. Организация «ОПОРА России», защищающая малый и средний бизнес, 

начала собирать доказательную базу, чтобы оспорить его в Конституционном суде. 

Принятый закон фактически «спускает» регулирование имущественного налога 

на уровень регионов, которым дают право взимать его с малого бизнеса, считают 

эксперты предпринимательского объединения. Это может спровоцировать массовый 

уход предпринимателей из бизнеса. Минфин и Минэкономразвития пока закон не 

комментируют. 

http://smb.gov.ru/mediacenter/bisnessnews/?action=show&id=13816 

 

 

 

http://smb.gov.ru/mediacenter/bisnessnews/?action=show&id=13816

